

APLAZAMIENTO ACTUACIÓN PIP
“VISITA A LA FERIA BIOFACH” 2022

Córdoba, a 17 de enero de 2022

Como consecuencia del aumento de infecciones y de la evolución que está teniendo la propagación del coronavirus, la organización de la feria BIOFACH 2022 ha decidido trasladar a julio la celebración de la misma. En consecuencia, la Cámara de Comercio de Córdoba anuncia el aplazamiento de las fechas de la acción “VISITA A LA FERIA BIOFACH” 2022, publicada en el Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba el día 10/01/2022, y que inicialmente estaban establecidas entre el 13/02 y el 20/02 de 2022, quedando ahora nuevamente establecidas entre el 24/07 y el 31/07 de 2022.

Firmado

Antonio Díaz Córdoba
Presidente
Cámara Oficial de Comercio e Industria y Servicios de Córdoba.